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El	ministro	de	Defensa,	Pedro	Morenés,	declaró	que	aún	no	
hay	 decisión	 sobre	 la	 continuidad	 de	 la	 Academia	 General	
Básica	 de	 Suboficiales	 del	 Ejército	 de	 Tierra	 de	 Talarn,	 en	
Lleida,	 pero	 advirtió	 que	 “la	 racionalización	 nos	 lleva	 a	
mar	decisiones	a	veces	que	afectan	de	forma	dura”.	to

	
				

Los	 príncipes	 de	Asturias	 presidirán	 hoy	
la	entrega	de	Reales	Despachos	en	Talarn,	
n	 un	 acto	 al	 que	 asistirá	 también	 el	e
ministro	de	Defensa.	
	
Morenés,	 en	 declaraciones,	 dijo	 que	
Talarn	 está	 vinculado	 al	 plan	 de	
infraestructuras	que	estudia	el	Ministerio	
y	 en	 ese	 sentido	 “hay	 que	 tomar	

decisiones”.	 Confesó,	 además,	 que	 existen	 argumentos	 a	 favor	 de	 la	
ontinuidad	 de	 Talarn	 y	 otros	 a	 favor	 de	 racionalización	 del	 esfuerzo	
conómico	en	Defensa	en	la	parte
c
e
	

	de	la	enseñanza.	

Sobre	 los	 argumentos	 a	 favor	 de	 su	
continuidad,	 el	 ministro	 destacó	 que	 en	
esta	 academia	 se	 genera	 “una	 vinculación	
muy	importante	entre	los	suboficiales”	que	
luego	 se	 distribuyen	 por	 distintas	 armas.	
Sin	 embargo,	 agregó	 Morenés,	 “la	
racionalización	 en	 Defensa	 nos	 lleva	 a	
tomar	 decisiones	 a	 veces	 que	 afectan	 de	
forma	dura”.	

	
En	este	sentido	afirmó	que	“la	realidad	es	muy	dura,	pero	estamos	revisando	
Talarn	 dentro	 de	 los	 planes	 de	 infraestructuras	 y	 de	 enseñanza”,	 y	 la	
academia	 de	 suboficiales	 es	 “uno	 de	 los	 asuntos,	 como	 otros,	 que	 estamos	
analizando	dentro	de	esos	dos	planes”.	
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En	 cualquier	 caso,	 según	 explicó	 el	
ministro,	 “hasta	 ahora	 la	 decisión	 que	 hay	
s	 no	 haber	 cerrado	 Talarn,	 pero	 no	 hay	e
decisión	definitiva	al	respecto”.	
	
Ante	 la	 hipótesis	 del	 cierre,	 diversas	
entidades	 y	 asociaciones	 de	 la	 comarca	
leridana	de	Pallars	Jussà	constituyeron	una	
plataforma	 para	 defender	 la	 permanencia	

del	centro,	ya	que,	según	el	alcalde	de	Talarn,	Lluis	Oliva,	habría	supuesto	la	
pérdida	 de	 ochocientos	 puestos	 de	 trabajo.	 Desde	 el	 PP,	 su	 diputado	 José	
gnacio	Llorens	dijo	que	se	harán	todos	los	esfuerzos	para	que	la	actividad	de	I
la	Academia	continúe.		
	
Estas	 declaraciones	 del	 ministro	 de	 Defensa,	 llegan	 después	 que	 Morenés	
asegurará	 el	 pasado	 mes	 de	 mayo	 que	 la	 Academia	 General	 Básica	 de	
uboficiales	 del	 Ejército	 de	 Tierra	 mantendría	 su	 actividad	 docente	 sin	
ingún	tipo	de	modificación.	
S
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Defensa	 ratificó	 así	 en	 mayo	 la	
vigencia	 de	 las	 labores	 de	 enseñanza	
de	 la	Academia	de	Talarn	después	de	
las	 informaciones	en	 las	que	se	había	
apuntado	 al	 cierre	 del	 centro.	 Pedro	
Morenés,	 además,	 reconoció	 que	
había	 pedido	 al	 Ejército	 de	 Tierra	
revisar	qué	centros	de	formación	eran	

“necesarios	y	con	gran	utilización”	y	cuáles	no	lo	eran.	
	
Tras	conocer	esta	decisión,	el	alcalde	de	Talarn,	Lluis	Oliva,	mostró	el	pasado	
mes	 su	 satisfacción	 por	 la	 misma	 aunque	 alertó	 de	 que	 “se	 ha	 ganado	 la	
batalla	pero	no	la	guerra”.	“Estamos	contentos	porque	hemos	conseguido	que	
se	mantengan	los	estudios	de	Suboficiales,	pero	ahora	tenemos	que	conseguir	
ue	los	estudios	no	reglados	que	se	imparten	en	el	centro,	y	que	se	imparten	q
durante	el	resto	del	curso	académico,	se	mantengan,	explicó.		
	
Ante	la	hipótesis	del	cierre,	la	comarca	leridana	mantiene	su	defensa,	ya	que	
el	 cierre	 supondría	 la	 pérdida	 de	 ochocientos	 puestos	 de	 trabajo	 (300	
directos	y	500	indirectos).	
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